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ABSTRAK  

Term al-Din> menjadi fokus perdebatan sosial tentang hubungan antara 

Negara dan agama dalam konteks Negara Pancasila. Sehingga menarik perhatian 

sebagai bentuk pencarian makna dan relevansi sesuai konteks holistik. Dengan 

keragaman para ulama’ dan cendekiawan memaknai term al-Di>n sebagai agama, 

tunduk, patuh, ketaatan, pahala, keberuntungan, perhitungan dan bahkan makna al-

Di >n dalam Qur’an a Reformist Translation sebagai sistem. Muhammad ‘Izzat 

Darwazah merupakan salah satu tokoh Nuzu>li> yang menafsirkan ayat-ayat al-Qur’an 

dengan kronologis dan sebagai  salah satu tokoh kontemporer, pengarang kitab al-

Tafsir al-Hadis yang menggunakan metode tafsir Nuzuli > dimana memahami ayat-ayat 

al-Qur’an berdasarkan konteks sejarah. Oleh karena itu, perlu mengkaji secara kritis 

tentang pemaknaan al-Din dalam tafsir Nuzuli> menurut Darwazah. 

Penelitian ini merupakan kualitatif dengan Jenis penelitian yaitu Library 

Research, Metode yang digunakan Tartib Nuzu>l dan pendekatan sosio-historis. Kitab 

al-Tafsir al-Hadis merupakan sumber utamanya. Sedangkan ayat-ayat yang dikaji 

dalam kitab tersebut penulis mengambil 3 ayat, sebab mempunyai pemahaman lebih 

utuh. Yang menjadi dasar kajian al-Qur’an diantaranya Surah Ali >-Imra>n ayat 85, surat 

al-Kafi>run>  ayat 6, surah al-Baqarah ayat 256.  Namun dalam penelitian ini, selain 

‘Izzat Darwazah ada tokoh pendamping diantaranya: Theodor Noldeke tokoh 

orientalis terkenal dengan karya Tarikh al-Qur’an yang menjadi penggiat utama 

untuk mendorong para cendekiawan Muslim mengangkat Tafsir Nuzu>li. Yang kedua 

Muhammad Abid al-Jābirī dengan Kitab Fahm al-Qur’an.  

Terdapat dua kesimpulan dari analisis tersebut:Pertama, Darwazah 

menghadirkan kronologis yang mendalam tentang makna al-Di>n,  yang dalam 

konteks Islam merujuk pada “agama” dengan artian orang yang berserah diri baik 

dalam keadaan ridha atau tidak terpaksa dan patuh pada semua perintah yang di 

perintahkan serta hukum yang sudah ditetapkan. Namun, Darwazah tidak 

memaparkan secara gamblang term al-Di>n dalam tafsirnya. Sehingga bisa 

mengurangi pemahaman yang komprehensif (1)Ketika seorang penafsir tidak 

menguraikan term al-Di>n secara menyeluruh, hal itu bisa menghasilkan pemahaman 

yang sempit terhadap ajaran agama. (2) Ketidakkonsistenan dalam menafsirkan term 

al-Di>n dapat menghasilkan interpretasi yang tidak sesuai dengan konteks sosial dan 

budaya saat ini. Oleh karena itu, kritikan terhadap Darwazah perlu menekankan 

pentingnya memahami dan menafsirkan term al-Di >n secara menyeluruh agar 

pemahaman agama Islam menjadi lebih holistik dan relevan dengan tuntutan zaman.  

Yang kedua salah satu implikasi utama dari pemikiran Darwazah adalah penekanan 

pada perubahan paradigma dalam memahami ajaran agama. Darwazah menantang 

kekakuan interpretasi tradisional dan mendorong para ulama untuk mengadopsi 

pendekatan yang lebih dinamis dan kontekstual yaitu dengan Nuzu>li>. Selain itu, 

penerapan makna al-Di>n juga mendorong untuk menjauhi pemahaman yang sempit 

dan dogmatis, serta menghindari penafsiran yang ekstrem atau radikal. Sehingga, 

penerapan al-Di>n dalam penafsiran ayat-ayat al-Qur’an akan membawa dampak 

positif dalam memperkuat pemahaman tentang ajaran Islam dan memandu umat 

Muslim dalam menghadapi tantangan zaman modern secara beretika dan berkeadilan. 

Kata Kunci: Pemaknaan al-Di>n, ‘Izzat Darwazah, Tafsir Nuzu>li 
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ABSTRACT 

 

The term al-Di>n attracts attention as a form of searching for meaning and The 

term al-Di>n is the focus of social debate about the relationship between the State and 

religion in the context of the Pancasila State. So that it attracts attention as a form of 

searching for meaning and relevance according to a holistic context. With the 

diversity of scholars and scholars interpreting the term al-Di>n as religion, submission, 

obedience, obedience, reward, luck, calculation and even the meaning of al-Di>n in 

the Qur'an a Reformist Translation as a system. Muhammad ‘Izzat Darwazah is one 

of the Nuzu>li> figures who interpret the verses of the Qur'an chronologically and as 

one of the contemporary figures, the author of al-Tafsir al-Hadis who uses the Nuzuli> 
tafsir method which understands the verses of the Qur'an based on historical context. 

Therefore, it is necessary to critically examine the meaning of al-Di >n in tafsir Nuzuli> 
according to Darwazah. 

This research is qualitative with the type of research that is Library Research 

with the Tartib Nuzu>l Method and a socio-historical approach. Kitab al-Tafsir al-

Hadis is the main source. While the verses studied in the book the author took 3 

verses, because they have a more complete understanding. The basis of the Qur'anic 

study includes Surah Ali >-Imra>n verse 85, Surah al-Kafi>run> verse 6, Surah al-Baqarah 

verse 256.  But in this study, besides ‘Izzat Darwazah there are companion figures 

including: Theodor Noldeke, a famous orientalist figure with the work Tarikh al-

Qur'an who became the main activist to encourage scholars to study the Qur'an. 

The common thread of the analysis knife is: First, Darwazah presents an 

indepth chronology of the meaning of al-Di>n, which in the context of Islam refers to 

“religion” in the sense of people who surrender either in a state of pleasure or not 

forced and obey all commands and laws that have been set. However, Darwazah does 

not clearly explain the term al-Di>n in his tafsir. So that it can reduce comprehensive 

understanding (1) When an interpreter does not describe the term al-Di>n thoroughly, 

it can produce a narrow understanding of religious teachings. (2) Inconsistency in 

interpreting the term al-Di>n can produce interpretations that are not in accordance 

with the current social and cultural context. Therefore, criticism of ‘Izzat Darwazah 

needs to emphasize the importance of understanding and interpreting the term al-Di >n 

as a whole so that the understanding of Islam becomes more holistic and relevant to 

the demands of the times.  Secondly, one of the main implications of Darwazah's 

thought is the emphasis on a paradigm shift in understanding religious teachings. 

Darwazah challenges the rigidity of traditional interpretations and encourages 

scholars to adopt a more dynamic and contextual approach, namely with Nuzu >li>. In 

addition, the application of the meaning of al-Di>n also encourages to stay away from 

narrow and dogmatic understanding, and avoid extreme or radical interpretations. 

Thus, the application of the meaning of al-Di>n in the interpretation of the verses of 

the Qur’an will have a positive impact in strengthening understanding of Islamic 

teachings and guiding Muslims in facing the challenges of modern times in an ethical 

and just manner.  

Keywords: Meaning of al-Di >n, ‘Izzat Darwazah, Tafsir Nuzu>li 
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البحث خصمل  

الدين هو محور النقاش الاجتماعي حول العلاقة بين الدولة والدين   إن مصطلح

عن  في   البحث  أشكال  من  شكلاً  بوصفه  الانتباه  يجذب  بحيث  البانكاسيلا.  دولة  سياق 

المعنى والملاءمة وفقاً لسياق كلي. مع تنوع تفسير العلماء والفقهاء لمصطلح الدين بأنه  

الدين والخضوع والطاعة والطاعة والطاعة والأجر والحظ والحساب، بل وحتى معنى  

ة كنظام. محمد عزت دروزة من الشخصيات التنزيلية الدين في القرآن ترجمة إصلاحي

التي تفسر آيات القرآن تفسيراً زمنياً، ومن الشخصيات المعاصرة وهو صاحب التفسير 

الهادي الذي يستخدم منهج التفسير النزولي الذي يفهم آيات القرآن على أساس السياق 

التفسير الدين في  تفسير   التاريخي. ولذلك، من الضروري دراسة معنى  النزولي وفق 

 الدروزة دراسة نقدية.

التنزيل (وهذا البحث نوعي بنوع البحث الذي هو بحث مكتبي بمنهج    )تفسير 

ومنهج اجتماعي تاريخي. كتاب التفسير الهادي هو المصدر الرئيسي في هذا البحث. أما 

مل، أما الآيات التي درسها المؤلف في الكتاب فقد أخذ منها ثلاث آيات، لأن فهمها أك

القرآنية سورة  الدراسة  وأساس  آيات.  ثلاث  منها  أخذ  فقد  المؤلف  درسها  التي  الآيات 

.   256، وسورة البقرة الآية  6من سورة آل عمران، وسورة الكافي الآية    85عليالآية  

ولكن في هذا البحث، إلى جانب عزت دروزة هناك شخصيات مصاحبة له منها: تيودور 

الشهي المستشرق  كتاب نولدكه  القرآن (ر صاحب  المستشرقين  )تأريخ  أشهر  من  وهو   ،

  الذين كان لهم دور كبير في تشجيع العلماء.

أما الخيوط المشتركة في سكين التحليل فهي أولاً: يقدم دروزة في تفسيره تفسيراً  

لمعنى   المستسلم }الدين{متعمقاً  بمعنى  >الدين<  إلى  يشير  الإسلام  سياق  في  وهو   ،

الة الرضى أو غير المكره والمطيع لكل ما وضع من أوامر وشرائع. غير المستسلم في ح

أن الدروزة لم يشرح مصطلح الدين في تفسيره شرحاً واضحاً. بحيث يمكن أن يقلل من 

( عندما لا يشرح المفسر مصطلح الدين شرحاً وافياً يمكن أن ينتج عنه  1الفهم الشامل )

نتج عن عدم الاتساق في تفسير مصطلح الدين ( يمكن أن ي2فهم ضيق لتعاليم الدين. )

لذا، فإن نقد عزت دروزة يحتاج   تفسيرات لا تتفق مع السياق الاجتماعي والثقافي الحالي. 

إلى التأكيد على أهمية فهم وتفسير مصطلح الدين ككل، بحيث يصبح فهم الإسلام أكثر 

يسية لفكر دروزة هو التركيز شمولية وتوافقاً مع متطلبات العصر.  ثانيًا، من الآثار الرئ

على إحداث نقلة نوعية في فهم التعاليم الدينية. يتحدى دروازه جمود التفسيرات التقليدية  

النزول.  هو  الذي  للسياق  ومراعاة  ديناميكية  أكثر  نهج  تبني  على  العلماء  ويشجع 

الض الفهم  عن  الابتعاد  على  أيضًا  الدين  معنى  تطبيق  يشجع  ذلك،  إلى  يق وبالإضافة 

معنى  تطبيق  فإن  وبالتالي،  المتشددة.  أو  المتطرفة  التفسيرات  وتجنب  والدوغمائي، 

التنزيل في تفسير آيات القرآن سيكون له أثر إيجابي في تعزيز فهم التعاليم الإسلامية  

وعادلة.  أخلاقية  بطريقة  الحديث  العصر  تحديات  مواجهة  في  المسلمين   وتوجيه 

 الدين، عزت دروزة، تفسير النوزلي : معنى الكلمات المفتاحية
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